

*Edelschrott. (Waldbrand). Am 20. Juli setzte der Blitz im Walde des Besitzers Baron Tomann ulg. Hahnenschloß in Herzogberg eine Lärche in Brand. Das Feuer griff auf den Humus über, wurde aber durch den regen bald abgedämpft. Funken durften weitergeglommen haben, den am 27. Juli entstand an der gleichen Stelle ein Brand, der das am Boden liegende Streu, Reisig und Brügelholz ergriff. Hausleute des Besitzers löschten das Feuer. Am nächsten Tag entstand wieder an derselben Stelle ein Feuer, das infolge der großen Hitze und Trockenheit rasch um sich griff. Die am Brandplatze erschienene Feuerwehr von Edelschrott konnte nach einstündiger Arbeit den Brand eindämmen und ein übergreifen auf den nahen Hochwald verhindern. Nach Aufstellen einer Brandwache rückte die Wehr wieder ein. Der Schaden ist nicht nennenswert.*